

ACCOMPAGNEMENT PAR LE LOGEMENT EN DRÔME-ARDÈCHE



Association de loi 1901, ALDA héberge des familles en grande précarité. Elle les accompagne vers l'autonomie et l'exercice de leurs droits et devoirs. L'association regroupe des personnes, des collectifs et des associations de Drôme et d'Ardèche engagés pour le droit au logement des personnes à la rue ou en grande précarité. ALDA se mobilise pour une action solidaire et citoyenne et sollicite des partenariats avec les collectivités territoriales et les administrations de l'Etat.

LETTRE D'INFORMATIONS N°4 / JANVIER 2017

LE MOT DU PRÉSIDENT

Après trois ans et demi d'existence d'ALDA , nous pouvons tirer un bilan et des perspectives d'avenir pour notre association. Rappelons que notre association a été créée sur la constatation qu'il n'était pas tolérable, dans une société aussi riche que la nôtre, dans l'agglomération valentinoise, qu'il puisse y avoir des familles sans logements. L'expérience nous a montré qu'il s'agissait surtout de familles de migrants déboutés de leur demande d'asile, et nous avons dû nous intéresser à la problématique de leur accueil. Nous avons géré vingt logements, permettant de loger vingt-deux familles avec quarante-deux adultes et cinquante enfants, qui sans nous auraient été à la rue ou logées dans des conditions insalubres.

Presque toutes les familles sont soutenues par un collectif de personnes qui se cotisent pour payer une partie des frais et qui désignent un ou deux référents, particulièrement engagés dans le suivi des familles. Ils les aident dans leur vie quotidienne, les orientant vers les personnes ressources pour le soutien juridique (avocats, CIMADE, ASTIV, Mêmes Droits Pour Tous), l'accès aux soins, à la nourriture, avec les associations caritatives (Secours Catholique, entraide du Diaconat Protestant 26-07, Société Saint Vincent de Paul, Restaurant du Cœur, Armée du Salut...).

Ces adultes, venus en France pour être en sécurité, travailler et améliorer leur quotidien, n'ont pas le droit de travailler et sont donc dans une grande précarité. Les enfants sont scolarisés, souvent avec de très bons résultats, et leurs parents subissent une vie précaire dans l'espoir que leurs enfants se construiront une vie meilleure que la leur.

Nous sommes donc engagés dans un accompagnement de longue durée, et nous avons besoin du soutien financier de tous ceux qui considèrent que l'aide aux migrants s'impose.

Une note d'optimisme, la mobilisation de beaucoup de bonnes volontés fait que nous sommes encore présents auprès de nos familles, et le fait que quatre d'entre elles ont pu être régularisées, ou sont sur cette voie. Bonne année à tous et continuons notre action.

Luc GABRIELLE

CHANGEMENT DE LOCAL !

Le bureau de notre association vous informe du changement d'adresse de notre Siège, qui se trouve désormais au **2 rue des Étables à Valence**.

La rue des Étables se trouve derrière l'entrée piétonnière du parking Belle Image, et fait l'angle avec la rue Belle Image, au niveau de la vitrine de l'UNICEF. Notre bureau, situé dans un petit immeuble appartenant à la Ville de Valence, est situé au **1^{er} étage, au fond du couloir**. La porte d'entrée du bâtiment est de couleur jaune vif, à gauche un interphone permet d'actionner la porte d'entrée.

La Municipalité a eu la gentillesse de nous reloger dans les mêmes conditions que rue Jonchère, à titre gracieux ; nous n'avons que les charges à payer. Le quadrilatère Chauffour où nous avions nos bureaux va faire l'objet d'une restructuration.

Nous vous souhaitons de passer une bonne année 2017. Nous recevons de nombreux appels pour loger des familles sans toit, et espérons compter sur votre soutien et votre générosité au cours de l'année qui vient pour pouvoir y répondre.

Que la paix et la justice permettent à chaque famille de rester dans son pays et d'y vivre sans crainte !

Dimanche 5 février : Concert au profit d'ALDA !

Théâtre d'impro : La Parole Est A Vous

Chorale : L' AIR DE RIEN par GRAIN D' PHONIE qui chante François MOREL
(direction et arrangements de Benoît Barret)

Rendez-vous à 14h30 à la Maison des Syndicats 17 Rue Georges Bizet à Fontbarlettes – Valence
Prix libre. On vous attend nombreux !

Retenez l'après-midi du samedi 25 février de 14h30 à 17h30 !

À Valence, Maison de l'aumônerie au 172 de la rue Faventines, ALDA vous invite pour un temps d'échange avec les familles hébergées, les collectifs d'accompagnement, les donateurs... Ce sera l'occasion de mieux faire connaissance autour d'un goûter et d'une séquence évasion avec les trois conteuses de Contelune en Bandoulaine. Les enfants seront les bienvenus.

Retrouvez plusieurs fois dans l'année notre lettre d'informations. Si vous souhaitez la recevoir par courriel ou vous désabonner, contactez nous.

Pour nous contacter

Accompagnement par le Logement
en Drôme-Ardèche (ALDA)
2 rue des Etables 26000 Valence
alda.association@gmail.com
07 81 37 89 56

Pour adhérer (15€) ou faire un don

Chèque à l'ordre d'ALDA
Relevé d'Identité Bancaire
BIC: CEPAFRPP426
IBAN: FR76 1426 5006 0008 0011 3745 139

Retrouvez-nous sur Facebook : www.facebook.com/ALDA2607